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Defesa Civil de Petrópolis participa 
de reunião na sede do Cemaden-rJ

Técnicos da Secretaria de 
Proteção e Defesa Civil de Pe-
trópolis e do Centro Estadual 
de Monitoramento e Alertas 
de Desastres Naturais (Cema-
den-RJ) participaram de uma 
reunião de alinhamento como 
parte das ações de Defesa Ci-
vil neste período mais chuvo-
so. O encontro aconteceu na 
segunda-feira (6), na sede do 
Cemaden, na cidade do Rio 
de Janeiro.

Durante o encontro foram 
alinhados os procedimentos de 
emissão de alertas, acionamento 
de sirenes entre outros. “É fun-
damental que o estado e o mu-
nicípio conversem e estejam ali-
nhados. Esse diálogo e integração 
fortalece o trabalho e as ações da 
Defesa Civil na nossa cidade”, co-

mentou o secretário de Proteção 
e Defesa Civil, tenente-coronel 
Guilherme Moraes.

Participaram do encontro 
com os técnicos e o diretor do 

Cemaden-RJ, tenente-coronel 
Alexander Anthony Barrera, a 
meteorologista da Defesa Civil 
de Petrópolis, Rafaela Filipe e a 
hidróloga, Marcella Vidal.

Ocorrências desta 
segunda (06)

A Defesa Civil de Petró-
polis registrou quatro ocor-
rências por conta da chuva 
na noite de segunda-feira 
(6/1). As equipes da Defesa 
Civil, da Comdep e da Se-
cretaria de Assistência So-
cial seguem em atendimento 
no distrito de Pedro do Rio, 
local mais atingido pela chu-
va. Foram elas:
nQueda de árvore atingindo 
muro (Rua Dr. Hermogênio 
Silva, Retiro)
nAlagamento atingindo imó-
vel (Vila Rica – Pedro do Rio)
nAlagamento atingindo imó-
vel (Pedro do Rio)
nDeslizamento atingindo via 
(Pedro do Rio)

O Prefeito Hingo Ham-
mes realizou um anúncio nas 
redes sociais sobre o paga-
mento do 1/3 do salário dos 
servidores da educação, resol-
vendo mais um dos problemas 
encontrados pela equipe nes-
tes primeiros dias. As férias 
são um direito do servidor e 
o pagamento dos vencimen-
tos de 2024 deveria ter sido 
realizado ou o dinheiro ser 
deixado em caixa, fato que 
não aconteceu. A prefeitura 
irá realizar o pagamento no 
5º dia útil deste mês, próxima 
quarta-feira (08).

De acordo com o prefei-
to, houve um grande esforço 
de toda a equipe para que 
este direito fosse concedido. 
“Trabalhamos desde o pri-
meiro momento para encon-
trar uma solução aos nossos 
servidores. Entendemos que 
temos um compromisso com 
a educação e este pagamen-
to é um sinal de estarmos 

ao lado dos trabalhadores”, 
pontuou.

O secretário de Educação, 
Alexandre Gurgel, afirmou que 
não foram medidos esforços 
para garantir que os servidores 
recebam o que lhes é de direito. 
“Foram muitas reuniões com 
toda a equipe da secretária de 
educação e de fazenda para hon-

rarmos esse compromisso, mes-
mo que os recursos destinados 
a eles não tenham sido deixados 
em caixa. Com diálogo e gestão, 
estaremos realizando este paga-
mento na próxima quarta-feira”.

“Nós estamos encarando 
diversos problemas financeiros 
na cidade deixados pela gestão 
anterior, mas com planejamen-

to financeiro estamos buscando 
formas de garantir que nossos 
servidores não sejam prejudica-
dos por um erro que não foi de-
les. Todos trabalharam, tiraram 
suas férias e precisam receber. 
Esta é uma garantia que está 
na nossa legislação trabalhista”, 
concluiu o Secretário de Fazen-
da, Fábio Junior.

Prefeitura pagará férias dos servidores 
da educação nesta quarta-feira (08)
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Comdep recolhe mais de 2,1 
mil toneladas de lixo em 6 dias
Ações de limpeza contam também com maquinário do Governo do Estado

Petrópolis bateu a marca de 
duas mil toneladas de lixo re-
colhidos na cidade nos primei-
ros seis dias do novo governo. 
Ao todo, entre o dia 1 de ja-
neiro até às 7h desta terça-feira 
(07), Companhia Municipal 
de Desenvolvimento de Pe-
trópolis (Comdep), garantiu 
retirada de 2.181,220 tonela-
das de resíduos das ruas entre 
o primeiro e o quinto distrito 
do município.

O trabalho da Comdep 
ganhou um importante refor-
ço na manhã de segunda-feira 
(06), com a chegada de quatro 
retroescavadeiras, quatro cami-
nhões toco e quatro caminhões 
truck do Instituto Estadual do 
Ambiente - Inea. O maquinário 
entrou imediatamente em ope-
ração, atuando, inclusive no Jar-
dim Salvador, onde o ônibus que 
atende a comunidade já estava 
com dificuldades na manobra.

O apoio, segundo ressaltou 
o prefeito Hingo Hammes, che-
ga em um momento crítico, em 
que a preocupação com a saúde 
pública e a crise sanitária é prio-
ridade. “Estamos empenhados 
em resolver essa situação o mais 
rápido. A chegada desses cami-
nhões é essencial para darmos 
agilidade ao trabalho e proteger-
mos nossa população dos riscos 
causados pelo lixo acumulado e 
possibilidade de irem parar nos 

rios e bueiros. Agradeõ ao gover-
nador, Cláudio Castro, e ao se-
cretário de Ambiente do Estado, 
Bernardo Rossi, por este apoio”, 
afirmou o prefeito.

Das 2.181,220 toneladas 
de lixo domiciliar recolhidas, 
463 toneladas foram recolhi-
das apenas no fim de semana 
— durante todo o sábado até 
noite de domingo. O empe-
nho da Comdep tem sido in-
tenso desde o início do ano. 
“Estamos trabalhando incan-
savelmente para garantir que 

a cidade fique limpa e segura. 
Com o reforço do Governo 
do Estado, conseguiremos au-
mentar nossa eficiência e aten-
der às demandas da população 
de forma mais rápida”, desta-
cou a presidente da Comdep, 
Fernanda Ferreira.

Além dos impactos ime-
diatos na saúde e na qualidade 
de vida da população, a coleta 
regular de lixo também de-
sempenha um papel crucial 
na preservação ambiental. “O 
acúmulo de lixo compromete o 

meio ambiente, principalmente 
nossos rios e áreas verdes. Esse 
trabalho de coleta e limpeza é 
fundamental para garantirmos 
a sustentabilidade e o bem-es-
tar da nossa cidade”, ressaltou 
o vice-prefeito e secretário de 
Meio Ambiente, Albano Filho, 
o Baninho.

Com o reforço do Gover-
no do Estado e o compromis-
so da administração munici-
pal, a expectativa é de que a 
situação seja normalizada nos 
próximos dias.
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463 toneladas foram recolhidas apenas no fim de 
semana - durante todo o sábado até noite de domingo.
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Secretarias se preparam para a 
segunda edição da Flipetrópolis

Município recebe novo lote 
de vacina contra a covid-19

Diferença entre os tipos de vacina

Importância dos eventos internacionais

A Prefeitura está se pre-
parando para a segunda 
edição do Festival Literá-
rio Internacional de Pe-
trópolis. A reunião com 
equipes das secretarias 
de Cultura, Turismo e Go-
verno aconteceu nesta 
segunda-feira (6), na sede 
da Prefeitura.
“A Flipetrópolis é um 
dos principais eventos 
do nosso calendário em 
2025 e estamos compro-
metidos em garantir que 
esse e outros eventos ge-
rem frutos para a cidade”, 

comenta o secretário de 
Turismo, Pablo Kling.
A previsão é que a festa li-
terária aconteça em maio, 
tendo como palco princi-
pal o Palácio de Cristal, 
um dos cartões postais 
da cidade, no Centro His-
tórico. “O turismo em Pe-
trópolis alimenta todos 
os setores. Estamos com-
prometidos em alinhar 
todas as necessidades 
para garantir que o even-
to seja um sucesso” disse 
o secretário de Governo 
Fred Procópio.

Petrópolis recebeu um 
lote com 680 doses da 
nova vacina contra a co-
vid-19, Zalika, destinada 
à população com 12 anos 
ou mais. A prioridade in-
clui idosos, imunocom-
prometidos, gestantes e 
pessoas com comorbida-
des. O imunizante está 
disponível em 15 salas de 
vacinação do município 
para atender à demanda.

O prefeito Hingo Ham-
mes destacou a impor-
tância do novo imuni-
zante para reforçar a 
proteção da população. 
“Essa é mais uma etapa 
no nosso compromisso 
de combater a covid-19. 
A Zalika chega para au-
mentar as opções de 
imunização e garantir 
maior segurança para to-
dos os petropolitanos”.

A Zalika se diferencia das 
vacinas anteriores pelo 
uso de uma tecnologia de 
nanopartículas proteicas, 
que, segundo estudos, 
oferece uma resposta 
imunológica mais ampla 
contra variantes recentes 
do vírus. “Enquanto vaci-
nas anteriores, como as 
de RNA mensageiro e as 
de vetor viral, usam dife-
rentes abordagens para 
apresentar partes do ví-
rus ao organismo, a Zalika 
se destaca por gerar uma 
resposta imunológica 
mais ampla, o que pode 

oferecer maior proteção 
contra variantes recentes 
do SARS-CoV-2”, explica o 
secretário de Saúde, Luis 
Cruzick. 
Para receber a dose, é ne-
cessário apresentar do-
cumento de identidade, 
CPF e cartão de vacina-
ção. Gestantes devem le-
var também a caderneta 
de gestante ou laudo mé-
dico. “Vacinar é um ato de 
cuidado consigo mesmo 
e com os outros. Não per-
cam essa oportunidade”, 
concluiu o prefeito Hingo 
Hammes.

O secretário de Cultura 
complementa a impor-
tância em ter eventos de 
tamanho internacional 
em Petrópolis “A cultura é 
uma vertente fundamen-
tal da nossa cidade e ter 
um evento com a mag-
nitude da Flipetrópolis é 
uma oportunidade para 

que Petrópolis se desta-
que ainda mais”.
Também participaram da 
reunião o Desembargador 
Luis Gustavo Grandinetti 
e dos representantes da 
secretaria de Cultura, o ge-
rente de eventos, Miguel 
Morelli, e a diretora de Tu-
rismo, Amanda Alvazez.
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Reunião marca início da preparação do novo governo 
para os grandes eventos de Petrópolis em 2025

Encontro foi realizado nesta segunda-feira, dia 6 de janeiro

Zalika já está disponível em 15 salas de vacinação

POR REDAÇÃO

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


